

ひとりごと” 今月は 歯科助手 鳥淵 です

ひとりごと

今月は 歯科助手 鳥淵 です



サンタクロース

ってどんな人?

★サンタクロースの出身地は?

故郷は北極圏のある、
フィンランドラップランドという所。



★サンタクロース村

フィンランドラップランド地方の
ロヴァニエミ市中心街から
北へ8kmの北極圏中に
サンタクロース村がある。
サンタクロース郵便局では、毎日
世界中の子供から届く手紙に
囲まれてトナリ達が働いている。

★サンタクロースの住処

北緯68度、サンタクロース村から
300km北、ラップランドのヨルヴァナントラの
山中でサンタクロースのお手伝いをする
妖精(トナリ)と一緒に住んでいる。



★妖精(トナリ)とは?

赤いトナリ帽子に赤い服を着た妖精。
フィンランドのいたるところ、森の中や家の中
に住んでいて、普段は私たちの目に
つかないところで人間のお手伝いを
している。



歯ぎしりにご注意を！ ～学校保健研究大会～

10/19(木)福知山市学校保健研究大会に来賓として参加してきました。地元歯科医師会の先生の発表の応援です！。

コロナ禍以降相談が増えている歯ぎしり・食いしばりについてわかりやすく話していただきました

この模様は丹波歯科医師会の youtube でも配信しています

[どうする歯ぎしり？\(上田理事\) - YouTube](#)

基調講演での保健所の先生の新型コロナのお話も興味深かったです。

発生当時、医療従事者、政府を含め、如何に皆がパニックになってたか。

結局 1 番大切なのは換気で、接触感染もマスクもあまり効果がないことなど、科学的な根拠を持った対策が大切だと再確認しました！



京都府丹波歯科医師会の Youtube チャンネルができました

私が会長を務める京都府丹波歯科医師会で Youtube チャンネル作りしました!

今後毎年 1 回、会員の先生方が、順番にお口の中の役に立つ情報を更新していきます。

楽しみにしてくださいね

<https://m.youtube.com/channel/UC9Ry1tRJHK8-Lj3-xTyHTvg>



自動釣銭機を導入しました！

受付に自動釣銭機が入りました！！！！

取り扱いの説明を午後からスタッフに説明していただきました

せっかく皆集まる機会なので、ランチはピザパーティー

デリバリーしていただいたピザをワイワイ言いながらいただきました



ランチの後は自動釣銭機の説明！

慣れるまで少し時間かかりそうですが、診療後の現金の処理がぐんと楽になりそうです

スタッフのために、そして患者様の待ち時間の解消のために、役に立ってくれると期待しています



1日だけのクリスマスツリー

昨日は保健所の会議

私が会議に行ってる間にスタッフがクリスマスツリーを出してくれました

が、残念なことに自宅に飾っていた室内用でした💧

1日だけの貴重なクリスマスツリー🎄気持ち嬉しいです

皆ありがとう😊



気持ちが温かくなりますように！ ～クリスマスツリー～

前回だしてくれたクリスマスツリーは室内用でしたので一日で撤収

というわけで、屋外用のクリスマスツリー出しました

これから寒くなっていく中で温かい気持ちになっていただければ嬉しいです



診療終了時間が変更になります

令和6年1月より診療終了時間が変更になります。

平日の診療終了時間が

午後6時30分 → 午後6時 になります

(最終受付午後5時30分)

杉岡歯科医院は開業23年目を迎えます。おかげさまで長年勤務して下さるスタッフも多く、入社当時独身だったスタッフが、結婚し、お子様ができ、生活環境も変わっていきます。小さなお子様のおられるスタッフは必然的に時短勤務になります。早く帰るスタッフも最後まで残って頑張ってくれているスタッフも皆が働きやすい環境に！そのような思いから、今回の診療時間変更を決断しました。夕方に通院して下さっている患者様には大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解いただければ幸いです

杉岡歯科医院は地域医療に貢献するため、全力をつくしていきたいと考えておりますので、今後ともよろしく願いいたします

お知らせ

←

1) 令和6年1月より、診療時間が変更になります。←
患者様にはご迷惑をおかけいたしますが、ご理解のほどよろしく
お願いいたします。←

←

午前診療：9時～12時30分←

午後診療：2時30分～**6時** (終了時間が**6時**になります) ←

*最終受付：午後5:30←

但し、土曜日はPM2時～5時まで←

←

←	月←	火←	水←	木←	金←	土←
午前9時～12時30分←	●←	●←	△←	●←	●←	●←
午後2時30分～ 6時 ←	●←	●←	△←	●←	●←	△←

△土曜午後は2:00～5:00←

患者様の疑問に答えて

Q: 入れ歯がすぐ外れるようになりました。作り変えないといけないですか？

A: 調整すれば治る場合もあります。部分入れ歯の場合、ばねをしめれば治ることもありますし、総入れ歯の場合は、裏うちをすれば治る場合もあります。一度かかりつけ医にご相談ください

